

CATALUÑA

La investigadora María Pia Cosma se incorpora al Centro de Regulación Genómica

BARCELONA, 3 May. (EUROPA PRESS) -

La investigadora italiana de células madre María Pia Cosma se incorpora al Centro de Regulación Genómica de Barcelona (CRG) como jefa del grupo senior, convirtiéndose así en una de las pocas mujeres con esa posición en el entorno de la investigación biomédica en España.

Procedente del Instituto Telethon de Genética y Medicina de Nápoles, Cosma ha obtenido con el grupo Reprogramación y Regeneración resultados "excelentes" en el campo de la investigación de células madre, y se incorporará al programa de Diferenciación y Cáncer del centro, coordinado por Thomas Graf --uno de los investigadores más relevantes del panorama internacional de investigación en células madre--, informó el CRG en un comunicado.

Gracias a la nueva incorporación, el CRG --que cuenta con la participación de la Conselleria de Innovación, Universidades y Empresas de la Generalitat, la Conselleria de Salud, de la Universitat Pompeu Fabra (UPF) y el Ministerio de Ciencia e Innovación-- pasa a ser uno de los centros con más ayudas del European Research Council (ERC) para ciencias de la vida en España.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.